

"Grüne Oasen im Hort Sandersdorf: Unsere neu angelegten Hochbeete, der Spaß der Kinder und der Blick in die Zukunft"

Trotz der zunehmenden Herausforderungen, denen unsere Hochbeete im Hort gegenüberstehen, gibt es eine wichtige Sache, die wir nicht übersehen dürfen: Unsere Kinder haben immer noch eine Menge Spaß damit! Seit ihrer Einführung haben die Hochbeete eine Quelle der Freude und des Staunens für unsere Kinder im Hort dargestellt. Sie lieben es, die Pflanzen beim Wachsen zu beobachten, sie zu pflegen und zu ernten. Das gemeinsame Gärtnern fördert nicht nur ihr Interesse an der Natur, sondern auch ihre sozialen Fähigkeiten, da sie zusammenarbeiten und sich gegenseitig unterstützen. Der Spaß, den die Kinder beim Gärtnern haben, ist ein wichtiger Aspekt unserer Hochbeete, den wir bei der Überlegung, neue anzuschaffen, nicht aus den Augen verlieren sollten. Die positiven Auswirkungen auf das Wohlbefinden und die Entwicklung unserer Kinder sind unbezahlbar und machen das Projekt umso wertvoller. Wir sind entschlossen, den Spaß und die Freude der Kinder am Gärtnern zu erhalten, indem wir Lösungen finden, um unsere Hochbeete zu erneuern und zu verbessern. Mit der Unterstützung unserer Eltern sind wir zuversichtlich, dass wir weiterhin eine inspirierende Umgebung schaffen können, in der unsere Kinder wachsen, lernen und lachen können.

Wir möchten unsere Hochbeete gerne erneuern und benötigen Ihre Hilfe. Mit neuen Paletten, Schrauben und einen neuen Anstrich können wir unsere grüne Oase wieder neu aufleben lassen.

Vielen Dank

Euer Sandersdorfer-Hortteam

